

050

La Federación de Estudiantes de la Universidad Católica (FEUC) ha convocado a una gran marcha de protesta para mañana (hoy) viernes, como culminación de un día de solidaridad activa con los trabajadores y estudiantes cuyos derechos gremiales intentan ser acallados por la violencia marxista. Asimismo, se trata de una manifestación destinada a reiterar la exigencia de que se derogue el "Decreto de Democratización de Enseñanza", por medio del cual el Gobierno pretende alcanzar superficialmente los objetivos más repudiados de su proyecto de Escuela Nacional Unificada.

Ambas finalidades, tanto la solidaridad gremial como la defensa de la libertad educacional, no sólo corresponden a principios fundamentales de nuestro pensamiento gremialista, sino que además representan valores cuya defensa requiere la decidida acción de todos los demócratas de Chile. Por tal razón el Frente Académico Independiente (FAI) respalda plenamente la iniciativa de FEUC y llama a los profesores de la Universidad Católica, y en general a toda nuestra comunidad universitaria a plegarse a la marcha que saldrá mañana (hoy) viernes, a las 11:30 horas, desde la Casa Central de la Universidad.

JAIME GUZMAN E.
Frente Académico Independiente
Universidad Católica.

Stgo., 24 de Mayo de 1973.